

1404. Les renseignements suivants relativement aux écoles de la province de Québec ont été tirés des rapports annuels de cette province.

STATISTIQUE DE L'INSTRUCTION, QUÉBEC, 1892 ET 1893.

	1892.	1893.
	Nombre.	Nombre.
Municipalités.....	1,217	1,221
Maisons d'écoles.....	5,439	5,397
Ecoles élémentaires.....	4,934	4,963
" modèles.....	491	493
Académies.....	150	141
Ecoles normales.....	3	3
Collèges classiques.....	17	17
Universités.....	4	4
Institutions pour les aveugles et les sourds-muets.....	4	4
Ecoles des arts et manufactures.....	9	9
Total des écoles.....	5,612	5,634
Elèves dans les écoles élémentaires.....	183,981	187,979
" " modèles.....	79,533	79,223
" académies.....	1,063	1,073
" écoles normales.....	5,021	5,024
" collèges classiques.....	1,298	1,109
" universités.....	488	514
" institutions d'aveugles et sourds-muets.....	1,047	1,047
" écoles des arts et manufactures.....		
Total.....	272,431	275,969
Présence moyenne dans les écoles élémentaires.....	131,675	133,183
Nombre d'instituteurs " ".....	4,986	5,020
" " dans toutes les autres.....	4,311	4,277
Dépenses par le gouvernement—		
Ecoles élémentaires.....	\$ 168,000	\$ 170,000
Toutes autres.....	78,410	78,410
Dépenses par le peuple—		
Ecoles élémentaires.....	1,095,914	1,150,635
Total des dépenses.....	\$1,342,324	\$1,399,045

1405. Dans la Nouvelle-Ecosse, le conseil de l'instruction publique est composé des membres du conseil exécutif. Il y a aussi un surintendant. La direction des écoles publiques est entre les mains de commissaires choisis par les contribuables.